



13116

**ГЕНЕРАЛЬНАЯ
ПРОКУРАТУРА
Российской Федерации**

103793 ГСП, Москва,
ул. Б. Дмитровка, 15 а

19 04.96 № 13/4-359-92

СПРАВКА О РЕАБИЛИТАЦИИ

Гр. Фишер Альберт

Год и место рождения 1888 2 апреля г. Грейфсвальд

Место жительства до ареста Мезскинхаген крайс Гриммен

Место работы и должность (род занятий) до ареста владелец кузницы

Когда и каким органом осужден (репрессирован) Арестован органами НКВД СССР 19 июня 1945 года, как активный член фашистской партии НСДАП, крайслейтер, занимался пропагандой фашистского режима

Квалификация содеянного и мера наказания (основная и дополнительная) Помещен в спецлагерь. Освобожден на основании решения комиссии от 13 апреля 1948 года /конкретной даты освобождения из лагеря не имеется/

На основании ст. ст. 3 и 5 Закона РСФСР «О реабилитации жертв политических репрессий».

Фишер Альберт реабилитирован

Старший помощник
Генерального прокурора
Российской Федерации



Г. Ф. Весновская

Übersetzung

**Generalstaatsanwaltschaft
der Russischen Föderation**

103793 GSP, Moskau
ul. B. Dmitrowka 15a
19.04.1996 Nr. 13/4-359-92

Rehabilitationsbescheinigung

Herr/Frau	Albert Fischer
Geburtsjahr und -ort	02.04.1888 in Greifswald
Vor Inhaftierung wohnhaft:	Meßkinhagen (Kreis Grimmen)
letzter Arbeitgeber vor der Inhaftierung/beschäftigt als:	Inhaber einer Schmiede
wann und durch wen verurteilt/verfolgt:	am 19.06.1945 von Organen des NKWD der UdSSR als aktives NSDAP-Mitglied (Kreisleiter, faschistische Propaganda) verhaftet
der Verurteilung zugrundeliegende Paragraphen und Strafmaß (Grund- und Zusatzstrafen):	Herr Fischer wurde in ein Sonderlager verbracht und später auf Beschluß einer Kommission vom 13.04.1948 entlassen (genaues Entlassungsdatum ist nicht bekannt).

Gemäß der Artikel 3 und 5 des Gesetzes der RSFSR "Über die Rehabilitierung von Opfern politischer Repressionen" wurde Albert Fischer rehabilitiert.

Oberreferent beim
Generalstaatsanwalt der
Russischen Föderation
[Siegel, Unterschrift]

G.F. Wesnowskaja

[Bitte beachten: Die Namensschreibung auf diesem Formblatt erfolgt aufgrund der Schreibweise im russischen Original. Durch die Rückübertragung in lateinische Buchstaben kann es daher u.U. zu Unterschieden in der Schreibweise kommen.]